



Nota desde la redacción

Agradecimientos a revisores 2020 Acknowledgment to reviewers

Adrian Naranjo Dominguez,¹ Alexander Valdés Martín,¹

¹ Revista Cubana de Cardiología y Cirugía Cardiovascular, Instituto de Cardiología y Cirugía Cardiovascular, La Habana, Cuba.

Las publicaciones científicas han constituido un pilar fundamental en la divulgación y socialización de la ciencia. Es bien sabido que investigaciones que no se publican no son reconocidas a los ojos de la comunidad científica, constituyendo un canal de transmisión y ampliación de conocimientos. En el empeño de concretar dicha labor y velar por la calidad y adecuación de los manuscritos que se publican, los editores de publicaciones científicas hacen uso de la labor imprescindible de los revisores. La revisión por pares ha estado presente en los últimos 300 años siendo la Philosophical Transactions de la Royal Society pionera en su uso.

“Se habla de revisión por pares cuando un revisor o árbitro experto, independiente y libre de conflicto de interés realiza la evaluación de un manuscrito, en un plazo estipulado. En su evaluación crítica el revisor debe valorar el artículo en cuanto a su aporte al conocimiento, calidad, diseño, metodología, estructura, originalidad, validez de la discusión y conclusiones y, también, en la posibilidad de fraude. Además de sus comentarios, el revisor aporta recomendaciones al autor que permiten mejorar el manuscrito y aconseja al editor acerca de si este puede ser publicado, si

<http://www.revcardiologia.sld.cu/>

requiere modificaciones o si no debería publicarse.”

Revista Cubana de Cardiología y Cirugía Cardiovascular reconoce a los revisores de los manuscritos publicados durante el año 2020:

Juan Diaz Heredia

Juan Díaz

Caridad Pereira

Sheila Hechavarria Pouymiró

Justo de Lara Abad

Julio Cabrera Rego

Nurys de Armas Rojas

Geordan Goire Guevara

Mary Herrera Giró

José Santos García

Adrian Viton Castillo

Aylen Pérez Barreda

Yudmila Borges Moreno

Loipa Galán Martínez

Ivan Lozada Martínez

Anneris Martínez Carrillo

Amalia Peix González

Jorge Aguiar Pérez

Ricardo García Hernández

Ronald Aroche Aportela

Eduardo Rivas Estany

Roger Ravelo Dopico

Manuel Bazán Milián

Flor Heres Álvarez

Aryan Naghedi

Jesús Rojas Velázquez

W Samir Cubas

Juan Prohías Martínez

Francisco Carballés Martínez



Revista Cubana de Cardiología y Cirugía Cardiovascular potenciará durante el año 2021 el reconocimiento a los revisores que de forma no remunerada realizan tan vital labor. A todos los que contribuyen con el desarrollo de la Cardiología en Cuba: Muchas Gracias.

Esta obra está bajo una [licencia de Creative Commons Reconocimiento-NoComercial 4.0 Internacional](#).

Referencias bibliográficas

1. Schonhaut Berman Luisa, Millán Klusse Teresa, Podestá López Loreto. Revisión por pares: evidencias y desafíos. Rev. chil. pediatr. [Internet]. 2017 [citado 2021 Ene 18] ; 88(5): 577-581. Disponible en: https://scielo.conicyt.cl/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0370-41062017000500001&lng=es. <http://dx.doi.org/10.4067/S0370-41062017000500001>.

DIRECCION PARA CORRESPONDENCIA: Adrian Naranjo Dominguez, Revista Cubana de Cardiología y Cirugía Cardiovascular, Cuba. E-mail: anaranjod90@gmail.com.

Los autores firmantes del manuscrito declaran no poseer Conflicto de intereses.